

いわれなき農業とJA批判許さず

天候不順で、米の作柄は平年作と予測されますが、需要減もあり、新米の価格は下落しています。4年前の22年産米価も大きく低下しましたが、その際は、民主党政権による米価下落補てんの仕組みがあり、1500億円を上回る財政支出がなされました。今年産はそれがありませんが、収入減少影響緩和対策(ナラシ)が役割を發揮します。ただ残念ながらこの制度の加入者は、米の作付面積の30%程度でしかありませんが、加入者には、60キロ当たり1万5000円程度と見込まれる今年度の補てん基準価格と、今年産の米価との差額の90%が補てんされます。

合意しても議会はこれを認めず、再交渉を求めてきます。こうしたことは、到底認められません。

昨年2月の日米首脳会談で「日本には一定の農産品、米国には一定の工業製品(自動車のこと)という、両国ともに『国間貿易上のセンシティビティ』が存在することを認識しつつ、交渉を進める」ことを共同声明で確認して交渉参加したのです。

自国の主張を譲らない米国の姿勢は絶対に容認できません。

J A自己改革
全力で推進を



3月19日 予算委員会で安倍総理はじめ閣僚に質問



8月27日 参議院農業・農協研究会でJA改革について議論



米価下落とTPP対策が急務

天候不順で、農地維持管理などへの多面的機能支払を充実したものの、米価下落の全額を補てんする仕組みの廃止と10アール当たり1万5000円の直接支払を半額の7500円にしたために、自民党政権になって、農地維持管理などへの多面的機能支払を充実したものの、米価下落の全額を補てんする仕組みの廃止と10アール当たり1万5000円の直接支払を半額の7500円にしたために、

米価の下落 対策が急務

あります。

自民党政権になって、農地維持管理などへの多面的機能支払を充実したものの、米価下落の全額を補てんする仕組みの廃止と10アール当たり1万5000円の直接支払を半額の7500円にしたために、

民主党時代のほうがよかつたとの声も聞かれますが、民主党の場合は、そちらに必要な財源を農業の基盤整備費や、共同利用施設等の整備に活用できる強い農業づくり交付

7500円にしたために、民主党時代のほうがよかつたとの声も聞かれますが、民主党の場合は、そちらに必要な財源を農業の基盤整備費や、共同利用施設等の整備に活用できることによっては、需給ギャップ

金を大幅に削減して捻出されたものであり、これはこれまで地方から大きな不満があつたものです。自民党はこれら予算を全面的に復活させているのです。

今後の作柄と価格の動向によつては、需給ギャップ



2月12日 宮城県のJAいしのまきで東日本大震災からの復興の状況を聞き取り



4月11日 TPP交渉における国益を守り抜く会で決議を採択



さて、TPPは、米国の大統領のオバマ大統領の、11月の中間選挙までには合意したいとの意向に応えるべく、要求を米国政府に迫っています。「霧が晴れてきた」等の交渉官の発言はあるものの、しかし、米国の議会や作物団体は、「関税の撤廃がなされないのならば日本をTPPの交渉から外すべきだ」という

日米間の交渉が行われています。選挙を控えて、となるもない要求を行つてゐるのです。それなら、到底合意できないし、交渉を急ぐ必要もありません。

ましてや、米国議会は、TPA法案(議会の通商交渉の権限を大統領に移譲するもの)を議決していません。これでは、政府と

家族農業が わが国安定の礎

安倍総理は、「単なる看板の書き換えに終わらせない。今までのような法定で決めている全中の姿は変えていく」と発言されています。しかし、JAや農業委員会を既得権益の岩盤だとし、それを打ち破り、企業の農地所有による農業参入を大々的に進めるとして規制改革会議や産業競争力会議、

国家戦略特区諮問会議等の主張こそが、大切な家族農業を中心とする日本の農業や、地域の安定や、美しい農村の景観や、日本の国柄を壊すものであることを認識していた

ことがあります。このことを認識していただきたいと強く思います。